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24 ноября -
День матери в России
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Уважаемые оренбУржцы!
от всего сердца поздравляем вас с Днем пожилых людей - праздни-

ком зрелого возраста, мудрости и уважения вас в обществе и государ-
стве!

на вашу долю выпали тяжелые испытания. вы - наша гордость и сла-
ва. вы - пример для молодого поколения. в ваших добрых и сильных 
сердцах черпаем мы поддержку и понимание, терпение и любовь, 
энергию и вдохновение. 

вы являетесь хранителями моральных ценностей и традиций, опорой 
и верными помощниками для ваших детей и внуков.

ваши обширные знания особенно важны нам всем в современных 
условиях, когда наряду с инициативой молодых требуется жизненная 
мудрость и выдержка старших.

Только почитая старших, мы сможем сделать нашу страну процве-
тающей. Поэтому приоритетная задача партии СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ - улучшение жизни людей старшего поколения и особенно «де-
тей войны».

Поздравляем всех, кто находится на заслуженном отдыхе или 
продолжает трудиться, несмотря на возраст. Пусть преклонные 
годы не станут поводом для уныния, а жизненных сил хватит на-

24 сентября окончилось про-
тивостояние оренбургской 
оппозиции и действующей 
власти, длившееся три с поло-
виной года. После череды бата-
лий, разворачивавшихся как в 
стенах областного Дома Сове-
тов, так и за ними - непосред-
ственно у входа в «обитель за-
конотворчества», оппозиция в 
лице руководителей фракций 
«СПравеДЛиваЯ роССиЯ» и 
КПрФ - в.и. Фролова и в.Г. но-
викова одержала победу над 
партией власти.

в этот день в первом чтении был 
принят многострадальный закон 
оренбургской области, которо-
го так долго ждали оренбуржцы, 
являющиеся живыми свидете-
лями тягот великой отечествен-
ной, - закон «о мерах социальной 
поддержки отдельных категорий 
граждан, проживающих на терри-
тории оренбургской области». в 
народе его называют просто - за-
кон «о детях войны».

Как известно, проект закона «о 
детях войны» еще 19 июня 2011 
года был внесен в Законодатель-
ное собрание области депута-
тами фракции «СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ». Первое время законо-
проект под разными предлога-
ми не ставился в повестку засе-
дания, так как депутаты комитета 
по социальной и демографиче-
ской политике уклонялись от его 
рассмотрения, всякий раз нахо-
дя какие-либо оправдания свое-
го бездействия.  И только осенью 
2012 года под градом настойчи-
вых требований руководителя  

фракции «СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ» в.И. Фролова он был по-
ставлен в повестку дня заседа-
ния областного парламента. 24 
октября 2012 года законопроект 
был рассмотрен и принят в пер-
вом чтении: за его принятие тог-
да проголосовали 24 депутата. 
Из них 15 голосов отдали депу-
таты трех фракций - «СПравеД-
ЛИваЯ роССИЯ», КПрФ и ЛДПр, а  
9 голосов - как ни странно, депу-
таты фракции «единая россия». 
Это означало, что 9 депутатов-
«единороссов», поддержав за-
кон «о детях войны», невзирая на 
партийную дисциплину во фрак-
ции, поступили по совести. но, во-
преки ожиданиям на заседании 
областного парламента при его 
рассмотрении во втором чтении  
17 апреля 2013 года законопроект 
не набрал необходимого числа 

голосов депутатов, так как партия 
власти приняла решение - воздер-
жаться от голосования. После это-
го законопроект либо не включа-
ли в повестку, либо по традиции 
отклоняли подконтрольные вла-
сти депутаты.

«Депутаты, примите закон «о 
детях войны»! - с таким лозун-
гом представители оппозиции 
в течение долгого времени вы-
ходили на бесчисленные пике-
ты и митинги, подчас буквально  
осаждая здание Дома Советов, 
в котором в это время в очеред-
ной раз рассматривался вопрос 
о детях войны. не счесть коли-
чество публикаций и газетных 
статей, вышедших за эти три с 
половиной года в поддержку за-
конопроекта. но власть не вни-
мала народной мольбе и не шла 
на контакт. а «дети войны» про-

должали ждать. ждать и надеять-
ся, что некоторые из них успеют 
дожить до того момента, когда у 
законодателей проснется совесть 
и они, расщедрясь, дадут ветера-
нам обещанную льготу по оплате 
жКХ, а также на приобретение ле-
карственных средств и несчаст-
ные 300 рублей к пенсии.

 И чудо произошло. Сопротив-
ление депутатов-«единороссов» 
наконец было сломлено, и они  
покорились неизбежному: осо-
знали, что люди, пережившие 
военное детство, заслужили под 
старость капельку внимания и не-
большую материальную поддерж-
ку. но, чтобы не потерять лицо, не 
желая отдавать «лавры» народ-
ных защитников представителям 
оппозиции, «единороссы» пусти-
лись на хитрый тактический ход: 
предложили законодательную 
инициативу «о детях войны» уже 
от своей фракции, а затем от рабо-
чей группы. Правда, эта рабочая 
группа собиралась лишь один раз 
- в июне. После долгих мытарств 
законопроект все же был выне-
сен на рассмотрение, но только в 
сильно урезанном виде. Так, было 
предложено оставить лишь еже-
месячные выплаты в размере 300 
рублей в месяц. 

однако руководитель фракции 
«СПравеДЛИваЯ роССИЯ» влади-
мир Фролов не согласился с такой 
формулировкой обновленного 
закона и привел неопровержи-
мые аргументы о необходимости 
оставить льготу на обеспечение 
лекарственными средствами, что 

в итоге увеличило расходы бюд-
жета закона на целых 47 миллио-
нов рублей. Теперь в законе зна-
чится: ежемесячная денежная 
компенсация - 300 рублей и 50-
процентное льготное обеспече-
ние лекарствами.

Сегодня люди категории «де-
тей войны», кому посчастливи-
лось дожить до наших дней, мо-
гут праздновать определенную 
победу. Победу здравого смысла  
и совести над беззаконием, чи-
новничьим беспределом и рав-
нодушием чиновников от власти. 
но какой ценой далась эта победа 
после трехлетнего противостоя-
ния, знают лишь депутаты «СПра-
веДЛИвоЙ роССИИ», КПрФ и сами  
«дети войны».

К сожалению, круг граждан из 
числа категории «дети войны» 
был сокращен чиновниками Пра-
вительства области до 26 тысяч 
человек, а по данным фракции 
«СПравеДЛИваЯ роССИЯ» - до 
19 100 человек. По данным стати-
стики, ежедневно умирают 48 по-
жилых людей категории граждан 
«дети войны». Конечно, все эти 
льготы должны быть распростра-
нены на всех «детей войны», а не 
только на тех, кто не имеет сегод-
ня федеральных и региональных 
льгот по другим законам. Да и вы-
платы в 300 рублей - это насмешка 
власти над этими людьми.

И все же закон принят в первом 
чтении. оренбургская область 
стала 24-м регионом россии, при-
нявшим закон «о детях войны».

рассмотрение закона во 2-м 
чтении планируется 22 октября.

Поздравляем с Днем 
пожилых людей!

Закон «о детях войны» принят

Совет регионального отделения 
Политической партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Оренбургской области

долго! желаем вам доброго здоровья, бодрости духа, долгих  и 
счастливых лет жизни, любви и внимания со стороны родных 
и близких!

С праздником вас, дорогие ветераны!
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15 сентября состоялась пресс-конференция 
председателя партии СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ, руководителя фракции «Ср» в Госдуме 
Сергея миронова, посвященная итогам еди-
ного дня голосования. Политик прокоммен-
тировал низкую явку на выборах в большин-
стве регионов, а также высказался против 
досрочного голосования и «муниципально-
го фильтра».

в начале своего выступления политик про-
комментировал низкую явку на выборах в 
большинстве регионов: «вчера можно было с 
удивлением и даже юмором наблюдать, как в 
разных субъектах Федерации губернаторы или 
председатели избиркомов объясняли низкую 
явку: в одних случаях люди не пришли, потому 
что была плохая погода и шел дождь, а в других 
случаях - из-за того, что было солнце и избира-
тели все уехали».

«но дело не в погоде, а в дате голосования. 
мы говорили, что второе воскресенье сентя-
бря - очень неудачная дата. многие не верну-
лись из отпусков и остались на дачах, со всеми 
вытекающими последствиями», - пояснил пар-
ламентарий.

Сергей миронов отметил, что сегодня в меж-
дународном центре торговли состоялся медиа-
форум «регионы россии», на котором предста-
вители трех фракций договорились о том, что 
будут настаивать на переносе даты единого дня 
голосования. По мнению председателя партии, 
здравая идея - сделать единый день голосова-
ния в марте и проводить выборы в течение 
трех лет подряд. в первый год избирать пре-
зидента, затем - депутатов ГД, а на третий год -  
губернаторов, муниципальных депутатов,  
мэров и др. «Это позволит два года отдохнуть 
от выборов, ведь каждый год заниматься выбо-
рами - безумие», - отметил Сергей миронов.

СПравеДЛИваЯ роССИЯ также выступает 
против досрочного голосования, которое вер-
нулось в российскую избирательную систему 
по решению Конституционного суда. По мне-
нию Сергея миронова, возможности этого ин-
ститута используются для нарушений. Так, в Пе-
тербурге досрочно проголосовали несколько 
сот тысяч человек, многие коллективно. нема-
ло претензий у руководства Ср к итогам выбо-
ров в муниципальные образования Северной 
столицы: около 10% избирателей проголосова-
ли досрочно, были зафиксированы грубейшие 
нарушения в процедуре подачи документов и 
др. «СПравеДЛИваЯ роССИЯ будет добивать-
ся ликвидации досрочного голосования. Тем 
более что в условиях отсутствия порога явки  
досрочное голосование никому не нужно», - 
подытожил Сергей миронов.

И наконец, по его словам, СПравеДЛИвУЮ 
роССИЮ не может устроить «муниципальный 
фильтр», который на самом деле является ад-
министративным фильтром». «мы убеждены, 
что выборы губернаторов не прямые, не кон-
курентные», - отметил парламентарий.

По словам Сергея миронова, было вид-
но, что губернаторы сами формировали себе 
спаринг-партнеров и использовали лазейки за-
конодательства во время сбора подписей му-
ниципальных депутатов. Так, врио губернато-
ра Георгий Полтавченко в Санкт-Петербурге 
из 1500 подписей собрал около 1200, поэтому 
всем остальным претендентам осталось только 
триста при норме в 156 подписей. «По этой при-
чине не смогла собрать необходимое количе-
ство подписей лидер СПравеДЛИвоЙ роССИИ 
в Санкт-Петербурге оксана Дмитриева. а при ее 
участии, с большой долей вероятности, был бы 
второй тур», - подчеркнул Сергей миронов.

Завершая тему «муниципального фильтра», 
Сергей миронов озвучил предложение Ср, со-
гласно которому на выборах губернатора пра-
во выдвигать своего кандидата без сбора под-
писей должны получить партии, сумевшие 
провести своих представителей в региональ-
ный парламент.

Политик также затронул проблему партий-
спойлеров. он отметил, что если проанализо-
вать ситуацию в тех регионах, где СПравеДЛИ-
ваЯ роССИЯ не преодолела проходной барьер, 
но при этом полтора-два процента получили 
партии «родина» и «Пенсионеры за справедли-
вость», то при сложении их голосов Ср смогла 
бы пройти.

Источник: 
http://www.spravedlivo.ru/5_62875.html

Заместитель председателя Госду-
мы от фракции «СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ», член комитета ГД по международ-
ным делам николай Левичев, попавший 
под новые санкции евросоюза, дал не-
большое интервью корреспонденту  
Pravda.Ru.

- вы среди других депутатов вклю-
чены в санкционные списки. Как счи-
таете, в чем заключается эффектив-
ность этого шага со стороны еС? Чего 
они добиться хотят? неужели из-за 
этого на Украине стрелять меньше 
станут?

- в отношении лично меня экономи-
ческие санкции мне представляются 
странными, потому что у меня экономи-
ческих отношений с европой ни в каком 
виде не было. За шесть лет своей депу-
татской деятельности я приезжал в ев-
ропу только по приглашениям различ-
ных государственных и политических 
организаций для участия в дискуссиях, 
международных политических фору-
мах, съездах, конференциях политиче-
ских партий.

Поэтому ни экономических, ни личных 
отношений, которыми меня можно было 
бы попрекнуть, не было и нет. европей-
ская политическая элита, принимая та-
кие решения, показывает мне, что она 
перестала нуждаться в политическом 
голосе одного из руководителей парла-
ментской оппозиции рФ.

Это говорит о том, что они никого, 
кроме себя, слышать не хотят, европа 
теряет политическую субъектность, су-
веренитет, потому что, я точно знаю, 
накануне при обсуждении этих санк-
ций министр иностранных дел Герма-
нии Штайнайер, который принадлежит 
социал-демократической партии, разум- 
ные слова произносил, что нельзя упу-
скать нити переговоров с москвой.

если тем самым хотят меня унизить, 
хотят унизить мою страну, мне понят-

но, что это делается под пристальным 
руководством заокеанских партнеров 
по наТо. И мне очень жаль европей-
ских политиков, которые после избра-
ния нового руководства еС в разных 
комбинациях фотографируются, обни-
маются, улыбаются, демонстрируют по-
стоянное политическое селфи на весь 
мир, такими шагами демонстрируют 
потерю всякой связи с реальностью, 
даже со своей собственной стороны.

Лучше бы господин Кэмерон более 
предметно занимался шотландским во-
просом. Что касается Германии, то те 
экономические санкции, которые уже 
касаются не меня лично, а российских 
корпораций, прежде всего выводят в 
зону риска сотни тысяч рабочих мест на 
немецких производствах, ориентиро-
ванных на россию. Поэтому, о чем дума-
ют эти европейские политики сегодня, я 
плохо понимаю.

наше поколение является свидетелем 
великих перемен, и мне кажется, что За-
пад вольно или невольно чувствует, что 
завершается пятивековая эпоха его до-
минирования на мировой арене.

Для россии не было бы счастья, да не-
счастье помогло. благодаря президенту 
Путину россия успела сделать серьез-
ный поворот на восток, лично я как за-
меститель председателя Госдумы, ку-
рирующий межпарламентские связи с 
азиатско-тихоокеанским регионом, об-
разно говоря, спиной к европе тоже по-
вернулся пару лет назад и активно об-
щаюсь с азиатскими политиками, да и с 
латино-американскими.

мне кажется, что экономические санк-
ции, имеющие эффект бумеранга, дого-
нят и дадут по затылку еще не одному ев-
ропейскому политику, который сегодня 
в едином порыве голосует по указке ва-
шингтонского обкома. И еще посмотрим, 
кому будет вред, а кому - польза.

Источник: pravda.ru

9 сентября руководитель 
фракции «СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ» в Законодательном собра-
нии оренбургской области в.и. 
Фролов обратился к прокурору 
области и.в. ткачеву с вопросом 
о недопущении повторения бе-
ляевской трагедии:

«8 сентября 2014 года состоя-
лось 71-е заседание совета Законо-
дательного собрания области, на 
котором рассматривался вопрос 
«о внесении изменений в свод-
ный перечень социально значи-
мых мероприятий (по состоянию на  
1 сентября 2014 года)». По данно-
му вопросу мной было озвучено 
мнение о недопустимости нача-
ла строительно-монтажных работ 
по замене оконных блоков в мобУ 
«Тупиковская средняя общеобра-
зовательная школа» (выделяется  
1 425 782 рубля) и мобУ «Палимов-
ская средняя общеобразователь-
ная школа» (выделяется 686 418  
рублей), находящихся на террито-
рии бузулукского района.

на заседании Совета мною был 
поставлен вопрос о недопусти-
мости проведения строительно-

монтажных работ в период учеб-
ного года учащихся. ведь, как 
известно, аналогичная ситуация 
складывалась в 2008 году, когда с 
целью освоения областных бюд-
жетных средств были организо-
ваны строительно-монтажные ра-
боты по замене оконных блоков 
после начала учебного процесса в 
беляевской средней общеобразо-
вательной школе. 1 октября 2008 
года произошла трагедия - гибель 
пяти учениц старших классов из-
за обрушения стены здания шко-
лы. После данной трагедии мини-
стерством образования и науки 
российской Федерации было за-
прещено проводить строительно-
монтажные работы в период учеб-
ного года.

Теперь же все повторяется. види-
мо, для руководства Законодатель-
ного собрания области, а именно 
председателя С.И. Грачева и его за-
местителя И.н. Сухарева, данный 
трагический урок не стал предосте-
режением незаконных действий для 
органа государственной власти. не-
смотря на мои заявления о недопу-
стимости проведения строительно-

монтажных работ в октябре - ноябре 
и срочном использовании остав-
шихся неизрасходованных бюд-
жетных средств на территории из-
бирательного округа №3 (депутат 
Законодательного собрания об-
ласти И.н. Сухарев) в бузулукском 
районе, решение об их проведении 
было принято.

ввиду этого, обращаюсь к вам с 
просьбой о принятии мер проку-
рорского реагирования на неза-
конные действия должностных лиц 
- председателя Законодательного 
собрания области С.И. Грачева и 
главы муниципального образова-
ния «бузулукский район» в.Ю. Са-
дова по проведению строительно-

монтажных работ по замене 
оконных блоков в мобУ «Тупиков-
ская средняя общеобразователь-
ная школа» и мобУ «Палимовская 
средняя общеобразовательная 
школа» в ходе учебного процесса в 
образовательных организациях».

В.И. Фролов

Напомним, широкий обществен-
ный резонанс в России в октябре 
2008 года вызвало сообщение о том, 
что в селе Беляевка Оренбургской 
области обрушилось здание обще-
образовательной школы, в резуль-
тате чего погибли и пострадали 
несколько школьниц.

На место трагедии выезжал лич-
но председатель Следственного 
комитета России А.И. Бастрыкин.

Расследование обстоятельств 
ЧП закончилось привлечением к 
уголовной ответственности быв-
ших директора школы и начальни-
ка районного отдела образования. 
После ликвидации последствий 
трагедии областные органы вла-
сти приняли решение о демонта-
же разрушенного здания и о строи-
тельстве новой школы.

не допустить новой трагедии

николай Левичев  
о санкциях евросоюза

Сергей миронов провел 
пресс-конференцию, 
посвященную итогам  
единого дня голосования

решение Совета ро о ПоЛитиЧеСКой 
ПоДДержКе КанДиДатов на выборах

Совет регионального отделения Политической партии СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ в оренбургской области на заседании 20 сентября 2014 года, в  
соответствии с пунктом 6 части 3 статьи 33 Устава партии, принял решение об 
оказании политической поддержки кандидатам на выборах в депутаты Сове-
та депутатов муниципального образования Япрынцевский сельсовет Пере-
волоцкого района оренбургской области, назначенных на 16 ноября 2014 
года, - Козину Денису николаевичу, муравьеву Сергею александровичу, 
наумкиной ольге александровне и кандидату на выборах главы муници-
пального образования верхнечебеньковский сельсовет Сакмарского района 
оренбургской области, назначенных на 23 ноября 2014 года, - рахматуллину  
рамилю булатовичу.
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Президенту Российской Федерации
В.В. ПутИну

Уважаемый владимир владимиро-
вич!

в статье 10 Конституции российской 
Федерации сказано, что «государствен-
ная власть в российской Федерации осу-
ществляется на основе разделения на 
законодательную, исполнительную и су-
дебную. органы законодательной, ис-
полнительной и судебной власти само-
стоятельны».

К сожалению, мы - депутаты Законо-
дательного собрания оренбургской 
области, являющиеся членами фрак-
ции «Справедливая россия», вынуж-
дены констатировать, что в оренбург-
ской области за последние четыре года 
сложилась внеконституционная си-
стема государственной власти, когда 
высшим должностным лицом - губер-
натором оренбургской области Ю.а. 
бергом устанавливаются свои порядки и  
понятия во взаимоотношениях двух 
ветвей государственной власти: испол-
нительной и законодательной. Губерна-
тор области Ю.а. берг был рекомендо-
ван для наделения его полномочиями 
губернатора партией «единая россия» 
с должности главы муниципального 
образования город орск. в июне 2010 
года он был наделен полномочиями 
губернатора области постановлением 
Законодательного собрания области. 
буквально с первых шагов его губерна-
торства им стала проводиться политика 
в бюджетной сфере массового сокраще-
ния малокомплектных школ, особенно 
в сельской местности, закрытия десят-
ков участковых больниц и ФаПов, лик-
видация учреждений социального об-
служивания населения. в его команде  
сразу оказались люди из его ближай-
шего окружения, которые работали с 
ним на местном муниципальном уров-
не. надо отметить, что по итогам их 
4-летней работы в Правительстве об-
ласти мало у кого получилось овладеть 
функциональными обязанностями и 
широтой кругозора региональных ми-
нистров или иных должностных лиц. 
в это время новый пятый созыв Зако-
нодательного собрания области, из-
бранный в марте 2011 года и представ-
ленный 47 депутатами, входящими в 
состав четырех фракций («единая рос-
сия» - 32, КПрФ - 6, «Справедливая рос-
сия» - 4, ЛДПр - 5), ввиду полностью 
подконтрольной позиции руководства 
областного парламента лично губер-
натору и Правительству области, пре-
вратился в аппаратный «механизм» об-
служивания интересов чиновников и 
их ведомств, оказался неготовым к ис-
полнению своих полномочий и ответ-
ственности перед избирателями. все 
решения губернатора и Правительства 
области по увеличению числа органов 
исполнительной власти, численности 
государственных служащих, расходов 
на их содержание неукоснительно под-
держивались большинством депутатов 
партии «единая россия». За последние 
три года в области было ликвидирова-
но 220 школ, 64 участковые больницы, 
50 ФаПов в сельской местности, закры-
то 31 учреждение социального обслу-
живания населения. Сегодня в области 
ежедневно перевозятся в школы учени-
ки на 515 автобусах, которые в год уже 
проезжают более 16 тысяч километров 
по разбитым и часто небезопасным до-

рогам. Этот список «социальных дел» 
Правительства и Законодательного  
собрания области можно продолжать 
и дальше.

мы, члены фракции «Справедливая 
россия», столкнулись с тем, что в Зако-
нодательном собрании области игнори-
руют требования граждан об открытом 
доступе к поименному голосованию  
депутатов при рассмотрении повесток 
заседаний областного парламента, 
ограничили время выступлений депута-
тов до трех минут даже при обсуждении 
областного бюджета, систематически 
нарушают законы в самом Законода-
тельном собрании со стороны его руко-
водства и Правительства области. Дело 
даже доходило до верховного суда  
российской Федерации, когда руково-
дитель фракции «Справедливая рос-
сия», депутат области в.И. Фролов 
добился отмены положений ряда об-
ластных законов, касающихся деятель-
ности самих депутатов Законодатель-
ного собрания области. верховный 
суд рФ на своем заседании 12 декабря 
2012 года, в День Конституции россии, 
отменил положения этих областных  
законов.

в самой работе областного парламен-
та сложилась обстановка вседозволен-
ности и незаконных действий одной 
фракции «единая россия», имеются слу-
чаи введения цензуры со стороны ра-
ботников аппарата над позицией нашей 
фракции, направленной для публика-
ции в средства массовой информации. 
надо отметить, что в области уже почти 
не осталось независимых СмИ.

Сами руководители Законодательно-
го собрания допускают нарушения за-
конов, наносят вред государству и об-
ществу. всем нам известна пропажа 
почти 50 тысяч тонн  зерна федераль-
ного резервного фонда с двух элевато-
ров, руководителями которых являются 
депутаты Законодательного собрания 
области. один руководитель областно-
го парламента имеет требований на ис-
полнение решений судов (исполнитель-
ных листов) на сумму 317 миллионов 
рублей! ряд депутатов Законодатель-
ного собрания банкротят сельхозпред-
приятия и оставляют людей без средств 
к существованию. И они тоже прекрас-
но известны в Законодательном собра-
нии. И сегодня, видимо, это считается 
нормой для депутатов областного пар-
ламента. 

наша фракция понесла утрату - в 
феврале нынешнего года от сердеч-
ного приступа умер в больнице член 
нашей фракции, бывший главный 
врач областного противотуберкулез-
ного диспансера заслуженный врач  
россии в.Л. Сазыкин. более 28 лет он 
возглавлял областное лечебное учреж-
дение, являлся доктором медицинских 
наук, профессором и заведующим кафе-
дрой фтизиатрии оренбургской меди-
цинской академии. После его выступле-
ния с критикой нынешнего губернатора 
Ю.а.берга в ноябре 2010 года против 
него была организована кампания пре-
следования, в которую были вовлече-
ны не только все контролирующие, но и 
правоохранительные органы. Человек, 
являющийся инвалидом, пошел на бес-
прецедентный шаг - объявил голодовку 
и в течение девяти дней таким крайним 
и опасным для себя способом протесто-
вал против его преследования. Чтобы 
спасти коллектив, он добровольно ушел 

с должности главного врача, но и этого 
власти оказалось мало. Сфабрикован-
ными обвинениями двух следователей и 
затем многомесячными судебными пре-
следованиями его довели до смерти. И 
после его смерти продолжают пресле-
довать его жену, И.Г. Сазыкину, бывшего 
заместителя главного врача. Лишили ее 
профессии врача и права на труд. И все 
это происходило на глазах депутатов об-
ласти и руководства Законодательного 
собрания. Дважды делались попытки 
возбудить уголовное дело против де-
путата нашей фракции Ф.И. асяева, ко-
торый являлся фермером и предпри-
нимателем александровского района. 
Какие только козни не организовывались  
против него, видимо, с позволения гла-
вы администрации района а.П. Писа-
рева и его заместителей! Что только не 
пытались приписать ему, человеку от  
земли: захват сельскохозяйственной 
техники и земли, неуплату налогов и т.п. 
все это в конечном счете было призна-
но не соответствующим действительно-
сти. а ведь сколько моральных сил и пе-
реживаний ему пришлось перенести за 
это время.

мы неоднократно вставали на защиту 
закона и правды. например, когда на-
чались гонения и преследования гла-
вы города Гая н.Ф. Иванова, человека 
правдивого и самостоятельного, быв-
шего руководителя градообразующе-
го предприятия ГоК. Именно из-за его 
позиции против незаконного объеди-
нения городского округа город Гай и 
муниципального района в одних грани-
цах муниципального образования про-
тив него была организована кампания 
преследования не только правоохра-
нительными органами, но и председа-
телем Гайского городского суда орен-
бургской области м.а. елисеевым.

И сегодня, подобные преследования 
продолжаются в адамовском районе 
против главы муниципального образо-
вания С.а. Явкина. все это, по нашему 
мнению, делается губернатором бер-
гом, чтобы «наказать» публично тех, 
кто не подчиняется его воле и позиции, 
пусть даже незаконной и ущербной для 
региона.

мы, члены фракции «Справедливая 
россия», свидетельствуем о том фак-
те, что область захлестнула коррупция 
и стяжательство. И в этом повинны, в 
первую очередь, лично губернатор об-
ласти Ю.а. берг  и председатель Зако-
нодательного собрания области С.И. 
Грачев. неоднократные наши обра-
щения по вопросам введения депу-
татского контроля, ввиду нанесения 
огромного ущерба федеральному и 
областному бюджету со стороны руко-
водства ооо «Газпром добыча орен-
бург», предприятий-монополистов, на-
пример ооо «оренбургский молочный 
комбинат», ооо «орский мясоконсерв-
ный завод» и т.п., остаются без должно-
го внимания. Даже поднимаемые нами 
ежегодно вопросы о результатах рас-
следования убийств двух депутатов 
Законодательного собрания области  
(в 2003 году - Г. мулдашева и в 2008 году 
в.Л. Шегурова). остаются без должного 
рассмотрения и внимания в самом За-
конодательном собрании области. 

Сегодня у нас, депутатов, тяжелое  
душевное состояние: нас избрали для 
исполнения полномочий от имени на-
ших избирателей партии СПравеД-
ЛИваЯ роССИЯ, а с другой стороны -  

глухая стена власти, нежелание слы-
шать и понимать людей, депутатов оп-
позиционной фракции, а также неже-
лание вообще вести конструктивную 
работу с оппозицией в областном пар-
ламенте. ни один закон, подготовлен-
ный нашей фракцией, не принимается. 
Идет полное игнорирование позиций 
и законопроектов фракции. Дело до-
шло до того, что губернатором бер-
гом давались указания министрам его 
Правительства - не ходить на заседа-
ния оппозиционных фракций и коми-
тета, который представлен депутатами, 
не входящими во фракцию «единая рос-
сия». Примером тому может служить во-
прос о необходимости принятия закона 
«о детях войны», когда три года подряд  
губернатор, Правительство  и Законо-
дательное собрание не желают слы-
шать нас, депутатов. Губернатор Ю.а. 
берг имеет практику давать заключе-
ния на законопроекты с задержкой до 
двух месяцев и более, хотя Уставом об-
ласти (статья 37) ему установлен срок в 
20 дней. Даже вопрос о предоставлении 
права депутату области нашей фракции 
р.м. Юсупову исполнять свои депутат-
ские полномочия на постоянной осно-
ве при наличии квоты фракции и воз-
можности Законодательного собрания 
не рассматривался более года, а по-
сле рассмотрения отклоняется боль-
шинством депутатов фракции «единая 
россия». мы считаем, что здесь налицо 
прослеживается факт преследования  
депутатов оппозиционной фракции, 
желание подчинить нас интересам 
«партии власти» и лично губернатору 
области Ю.а. бергу. его заявление на 
отчете Правительства области, выска-
занное 16 июня 2014 года на заседании 
Законодательного собрания, говорит 
о неумении его вообще давать оценку 
своей деятельности и поведения. ведь 
брошенные в наш в адрес слова: «… 
Да, я развалил сельское хозяйство….»,  
«…Да, я развалил сельское здравоох-
ранение….» - говорят о непринятии им 
критики в свой адрес.

мы, члены фракции «Справедливая 
россия», выступали и выступаем про-
тив антисоциальных решений, прово-
димых губернатором, Правительством  
и Законодательным собранием на тер-
ритории оренбургской области. Ко-
нечно, в таких условиях нам крайне 
тяжело работать и осуществлять свои 
полномочия депутатов Законодатель- 
ного собрания. мы - «неуправляемая» 
для берга фракция, и от этого все слож-
ности нашей работы.

нам всем хочется работать так, как 
это было в областном парламенте во 
втором созыве при умном и уважае-
мом всеми депутатами председателе -  
в.н. Григорьеве. Для нас он пример  
профессионализма, моральной чисто-
ты и человеколюбия. К сожалению, во 
власти сегодня нет больше государ-
ственных деятелей даже регионально-
го уровня. есть какие-то «временщики» 
и их команды. Их больше заботит лич-
ное благополучие, а не интересы роди-
ны и народа. от этого и все беды нашего 
отечества и оренбургской области.

С уважением депутаты 
Законодательного собрания 

Оренбургской области, члены фракции 
«Справедливая Россия».

Принято на заседании фракции 
2 сентября 2014 года.

Депутатский «приговор» «единой россии»

обращение  
депутатов фракции «СПравеДЛиваЯ роССиЯ»  
в Законодательном собрании области  
к Президенту рФ в.в. Путину



Справедливая газета 
в Оренбуржье 
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мы, нижеподписавшиеся обще-
ственные, жилищные и гражданские 
движения и организации, объеди-
няющие собственников и нанимате-
лей жилья для защиты прав граждан 
на жилищное и общественное само-
управление, заявляем о создании  
СоЮЗа жИТеЛеЙ роССИИ/СоЮЗа 
ДомовыХ СовеТов И ТСж.

Сфера жКХ стала наиболее раз-
дражающей и возмущающей росси-
ян. бесконечный рост тарифов сопро-
вождается крайне низким качеством 
услуг. Считаем, что причиной такого 
положения дел является политика 
властей,  которые в интересах крупно-
го капитала приватизируют естествен-
ные монополии и  уничтожают конку-
ренцию в рыночном сегменте жКХ.

Экспертное сообщество и активи-
сты жилищного движения на протя-
жении долгих лет призывают к прямо 
противоположной политике, осно-
ванной на:

- социализации коммунальных мо-
нополий, предполагающих не столь-
ко их «огосударствление», сколько 

полную финансовую прозрачность 
перед обществом;

- развитие состязательности и сво-
бодной конкуренции в сфере обслу-
живания и ремонта домов, лифтово-
го обслуживания, вывоза Тбо, малой 
энергетики и т.д.

мнение экспертов и активистов иг-
норируется лишь постольку, посколь-
ку оно остается продуктом формаль-
ных совещаний.

Принятое в нулевые годы жилищ-
ное законодательство открыло ши-
рокие возможности для низового 
самоуправления на уровне много-
квартирных домов и микрорайонов. 
в стране созданы тысячи народных 
ТСж и домовых советов. речь идет об 
огромной силе. Этой силе не хватает 
одного - организации.

наша позиция:
жилищный Кодекс рФ предусмат-

ривает право собственников жилья 
путем общего собрания изменить 
способ управления домом, перес-
тать платить деньги за недополучае-
мые жилищно-коммунальные услуги 

и спросить за каждую копейку. Таких 
способов управления два - ТСж и не-
посредственное управление. Кроме 
того, во многих домах появились до-
мовые комитеты, которые через раз-
нообразные формы самоорганиза-
ции, противодействия бюрократии 
и недобросовестным коммунальщи-
кам, через попытки наладить кон-
троль «снизу» защищают интересы 
жителей своего дома.

мы выступаем против попыток 
уничтожить это реальное самоуправ-
ление, разного рода «лицензирова-
ний», обязательных Сро, разори-
тельных штрафов в отношении ТСж 
и избранных собственниками домов 
активистов.

мы выступаем за прямые договор-
ные отношения с ресурсоснабжаю-
щими организациями, за принятие 
законов и нормативных региональ-
ных актов о делегировании предста-
вителей жилищных объединений в 
состав региональных энергетических 
комиссий и тарифных служб.

мы считаем необходимым осущест-

вление следующих форм работы:
1.  обмен опытом работы между 

активистами жилищного движения, 
включая разработку и реализацию 
образовательных программ в сфе-
ре жКХ и интерактивный диалог на 
региональном и межрегиональном 
уровне.

2. осуществление законотворче-
ской работы, включая оценку предла-
гаемых правительством и депутатами 
предложений, пресечение решений, 
противоречащих общественным ин-
тересам, выработку и лоббирование 
инициатив, необходимых для улучше-
ния работы жКХ и защиты прав соб-
ственников и нанимателей.

3.  Создание механизма диалога с 
рСо, ассоциациями УК, лифтовых и 
иных компаний, работающих в сфе-
ре жКХ.

4.  Судебную защиту интересов соб-
ственников и нанимателей - потре-
бителей жилищных и коммунальных 
услуг в правовых и экономических 
отношениях с управляющими орга-
низациями, рСо, органами государ-

ственной власти и местного самоу-
правления, а также неплательщиками.

5.  Участие в разработке и реали-
зации региональных просветитель-
ских и образовательных программ, 
направленных на повышение квали-
фикации представителей инициатив-
ных групп и профессионализацию 
процесса управления многоквартир-
ными домами.

6.  Помощь в организации соб-
ственников через создание ТСж, жК, 
жСК, Домовых советов непосред-
ственного управления, ТоС.

7.  объединение организаций жи-
лищного самоуправления в регио-
нальные ассоциации и единую все-
российскую структуру, построенную 
на принципах демократии и солидар-
ности.

8.  организация единых муници-
пальных, региональных и федераль-
ных мероприятий с целью достиже-
ния вышеперечисленных задач. 
наш УСПех - 
в нашей СоЛиДарноСти

2 декабря 2013 года Государ-
ственной Думой рФ был принят 
Федеральный закон  № 334-ФЗ «о 
внесении изменений в часть вто-
рую налогового кодекса россий-
ской Федерации и статью 5 Закона 
российской Федерации «о налогах 
на имущество физических лиц»,  
что в свою очередь привело к из-
менению срока уплаты транспорт-
ного налога физическими лицами 
на территории российской Феде-
рации.

в связи с принятием данного за-
кона с  1 января 2015 года транс-
портный налог подлежит уплате 
налогоплательщиками - физиче-
скими лицами в срок не позднее 
1 октября следующего за истек-
шим налоговым периодом года. До 
принятия вышеуказанного закона  
транспортный налог уплачивался 
не позднее 15 ноября.

6 мая 2014 года в  Закон орен-
бургской области от 16 ноября 
2002 года № 322/66-III-03 «о транс-
портном налоге»  в соответствии с 
федеральным законодательством 
также были внесены изменения, 
регламентирующие перенос упла-
ты транспортного налога на 1,5 ме-
сяца  раньше прежнего срока.

внесение этого изменения в закон 
оренбургской области в части пере-
носа срока уплаты транспортного 
налога на более ранний срок не не-
сет дополнительных материальных 
издержек для физических лиц - пла-
тельщиков данного налога.

однако для индивидуальных 
предпринимателей, являющих-
ся главами крестьянских фермер-
ских хозяйств, занимающихся про-
изводством сельскохозяйственной 
продукции, перенос срока уплаты 
транспортного налога на более 
ранний срок является существен-
ным негативным фактором, ухуд-
шающим условия их хозяйственно-
финансовой деятельности.

Это связано с тем, что в ряде ре-
гионов российской Федерации, в 
том числе и в оренбургской обла-

сти, полевые уборочные работы 
приходятся на период с августа по 
сентябрь, а зачастую в связи с по-
годными условиями затягиваются 
до второй половины октября.

Учитывая, что после проведения 
уборочных работ требуется допол-
нительное время для формирова-
ния товарных партий (подработка, 
сушка, калибровка и т. д.), период 
начала продаж сельскохозяйствен-
ной продукции нового урожая 
приходится в основном на конец 
октября - начало ноября текущего 
сельскохозяйственного года. 

очевидно, что внесение изме-
нений во вторую часть налого-
вого кодекса российской Феде-
рации в части изменения срока 
уплаты транспортного налога на-
логоплательщиками - индивиду-
альными предпринимателями, яв-
ляющимися главами крестьянских 
фермерских хозяйств и занимаю-
щимися производством сельскохо-
зяйственной продукции, удельный 
вес доходов от реализации кото-
рой в общей сумме их доходов со-
ставляет 70 и более процентов, в 
субъектах российской Федерации, 
в частности в оренбургской обла-
сти, неизбежно приведет к возник-
новению объективных осложне-
ний со своевременной их уплатой, 
так как поступление основного до-
хода от произведенной и реали-
зованной сельскохозяйственной, 
растениеводческой продукции 
приходится на ноябрь - декабрь 
сельскохозяйственного года. Либо 
сельхозпроизводители будут вы-
нуждены продавать продукцию 
по бросовой цене на корню, либо  
им придется привлекать заемные 
средства, что крайне недопустимо 
в условиях финансовых проблем. 

К категории плательщиков транс-
портного налога, которые являются 
индивидуальными предпринимате-
лями - главами крестьянских фер-
мерских хозяйств,  только в орен-
бургской области относится более 
6,8 тыс. предпринимателей.

Совершенно очевидно, что для 
данной категории налогоплатель-
щиков установленные сроки упла-
ты транспортного налога являются 
неприемлемыми.

14 августа 2014 г. депутат асяев  
внес в Законодательное собрание 
оренбургской области законода-
тельную инициативу  по внесению 
в Государственную Думу Федераль-
ного Собрания рФ проекта феде-
рального закона «о внесении изме-
нений в часть вторую налогового 
кодекса рФ». целью данной  зако-
нодательной инициативы является 
перенос срока уплаты транспорт-
ного налога для фермеров  на более 
поздний срок,  то есть не  до 1 октя-
бря  следующего за истекшим нало-
говым периодом года, а до 15 ноя-
бря. Так, как это и было до принятия 
закона в новой редакции. По мне-
нию парламентария,  предлагаемый 
проект федерального закона об из-
менении сроков уплаты транспорт-
ного налога положительно отраз-
ится на хозяйственно-финансовой 
деятельности сельхозпроизводи-
телей, которые задействованы в 
одной из наиболее ответственных 
отраслей экономики, отвечающих 
за жизнеобеспечение населения 
страны.

Принятие данного федерально-
го закона даст возможность диф-
ференцированного подхода раз-
личных регионов российской 
Федерации к установлению опти-
мального срока уплаты транспорт-
ного налога для физических лиц, 
являющихся индивидуальными 
предпринимателями - главами кре-
стьянских фермерских хозяйств, в 
зависимости от специфики и сро-
ков проведения сельскохозяй-
ственных работ на территории 
этих регионов.

Скорее всего, данная законода-
тельная инициатива  будет рассмо-
трена  на ближайшем  очередном 
заседании Законодательного со-
брания. Хочется надеяться, что кол-
леги депутата асяева поддержат его 
инициативу, сделав шаг навстречу 
отечественным сельхозпроизво-
дителям, что в условиях введенных 
санкций и эмбарго на запрет ввоза  
сельхозпродукции из стран еС и За-
пада крайне необходимо. 

в ходе проведенно-
го 29 мая 2014 г. в Дом-
баровском районе дня 
информации депутата-
ми Законодательного со-
брания оренбургской 
области жители пос. При-
брежный Домбаровско-
го сельсовета выразили 
серьезную обеспокоен-
ность по поводу ежегод-
ного нашествия саранчи. 
в прошлом, 2013, году си-
туация с саранчой в при-
граничных территориях, 
к которым относится и 
пос. Прибрежный, оказа-
лась катастрофической 
- ею были уничтожены 
практически все посе-
вы и насаждения в лич-
ных подворьях. однако, 
несмотря на печальный 
опыт прошлого сезона, по 
мнению жителей, и в 2014 
году пока не наблюдает-
ся действенных подгото-
вительных мероприятий 
для эффективного проти-
водействия возможному 
нашествию саранчи.

в  пос ледние годы 
основная роль в борьбе с 
саранчой отводится мест-
ным муниципалитетам и 
сельхозпроизводителям. 
однако следует учесть, 
что у муниципалитетов 
нет собственной специ-
ализированной техни-
ки, необходимой для об-
работки полей, а расчет 
на привлечение местных  
предприятий и ферме-
ров, по мнению депута-
та, является ошибочным 
и недостаточным, так как 
многие фермеры на тер-
ритории Домбаровско-
го района в последние 
годы прекратили сель-
скохозяйственную дея-
тельность, а те, кто остал-
ся, не имеют достаточных 
технических средств и 
возможности занимать-
ся опрыскиванием полей 

против саранчи.
Исходя из полученной 

информации, депутат ася-
ев обратился к губерна-
тору оренбургской обла-
сти Ю.а. бергу с просьбой 
уделить особое внима-
ние подготовке и прове-
дению в долгосрочной 
перспективе системных 
мероприятий по борьбе 
с саранчой в проблемных 
приграничных террито-
риях и в области в целом. 
С точки зрения законода-
теля, в качестве наибо-
лее эффективной мерой 
для решения этой про-
блемы необходимо при 
министерстве сельского 
хозяйства оренбургской 
области создать отдель-
ную структуру (специали-
зированный мобильный 
мех. отряд), обеспечив их 
финансами, наделив ши-
рокими полномочиями, 
необходимой спецтехни-
кой и средствами малой 
авиации. в качестве по-
ложительного примера 
депутат приводит респу-
блику Казахстан, где при 
министерстве сельского 
хозяйства была создана 
отдельная структура по 
мониторингу и выявле-
нию массового размно-
жения, нахождения оча-
гов саранчовых, сбора, 
передачи и анализа ин-
формации.

многие сельхозпроиз-
водители нашей области, 
вместо того чтобы обра-
батывать посевные пло-
щади и готовить пары 
под будущий урожай, вы-
нуждены заниматься не  
свойственным для себя 
делом - бороться с са-
ранчовыми вредителями, 
привлекая свою технику 
и людские ресурсы, затра-
чивая на эти мероприятия 
коласальные средства и 
драгоценное время.

еще 21 июня текущего года в москве состоялась кон-
ференция оргкомитета по подготовке Конгресса жилищ-
ных активистов россии «За справедливость в жКХ!». Кон-
ференция проводилась под председательством депутата 
Государственной Думы, члена фракции «СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ» о.в. Шеина. на мероприятии присутствовали по-
рядка 50 делегатов со всей россии. оренбургскую область 
представлял депутат оренбургского городского Совета 
александр Завершинский. 

По ходу конференции  участники подняли ряд животре-
пещущих вопросов в области жилищно-комунального хо-
зяйства, такие, как:

1. опыт работы непосредственного управления.
2. отношения с рСо и оДн.
3. Формирование и оформление земельных участков. 

Право общедолевой собственности и проблемы его реа-
лизации.

4. новый закон о капремонте.
5. Договорные отношения с УК и подрядными органи-

зациями.

6. опыт формирования региональных организаций.
7. Практика взаимодействия с органами власти и други-

ми общественными объединениями и учреждениями.
8. Лицензирование.
9. Судебная защита.
10. жилищная демократия.
По итогам работы конференции участники разработали 

проект Декларации Конгресса жилищных активистов рос-
сии «За справедливость в жКХ».

целью прошедшей конференции являлось рас-
смотрение и утверждение плана организационных и 
материально-технических мероприятий Конгресса жи-
лищного движения, который состоится уже этой осенью, 
рассмотрение и утверждение проекта программы прове-
дения Конгресса, а также предварительное обсуждение 
Декларации Конгресса жилищных активистов россии «За 
справедливость в жКХ!», которая впоследствии ляжет в 
основу вновь созданной российской ассоциации объеди-
нений жилищных активистов. 

ДеКЛараЦиЯ КонГреССа жиЛищных аКтивиСтов роССии  
«За СПравеДЛивоСтЬ в жКх»

СПравеДЛиваЯ роССиЯ в преддверии 
Конгресса жилищного движения

Фаик асяев 
о нашествии саранчиФаик асяев заступился  

за российских фермеров
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20 сентября текущего года со-
стоялось расширенное заседа-
ние Совета регионального отде-
ления партии СПравеДЛиваЯ 
роССиЯ, на котором были под-
ведены итоги выборов губерна-
тора оренбургской области. в 
заседании Совета приняли учас-
тие руководители местных отде-
лений партии. По результатам 
рассмотрения вопросов повест-
ки дня был принят ряд важных 
решений.

Ситуация, сложившаяся на вы-
борах губернатора оренбург-
ской области, наглядно показала 
всю недемократичность и нелеги-
тимность их проведения, дискре-
дитацию всей избирательной си-
стемы в оренбургской области и 
российской Федерации в целом со 
стороны действующей вертикали  
исполнительной власти. власть на-
глядно продемонстрировала несо-
блюдение права граждан на сво-
бодные прямые выборы.

решение Совета регионально-
го отделения партии от 07.07.2014 
года о бойкоте предстоящих выбо-
ров как основной позиции регио-
нального отделения партии, ввиду 
необоснованного снятия с выбо-
ров единого кандидата от трех ре-
гиональных отделений партий 
(СПравеДЛИваЯ роССИЯ, КПрФ и 
ЛДПр) С.м. Катасонова из-за боязни 
конкуренции действующему врио 
губернатора области Ю.а. бергу, 
было поддержано большинством 
населения оренбургской области. 
всего по области от участия в вы-

борах отказались 888 624 человека 
(55,86 процента избирателей).

Стоит отметить, что региональ-
ное отделение партии было лише-
но возможности контроля за хо-
дом проведения выборов в день 
голосования, так как для направле-
ния наблюдателей на избиратель-
ные участки необходимо иметь за-
регистрированного кандидата от 
партии, которого не было.

Ход выборов наглядно показал 
всю трусость и лицемерие власти. 
Фактически, выборы представляли 
собой агитацию за одного кандида-
та Ю.а. берга, а остальная «массов-
ка» из зарегистрированных канди-
датов в губернаторы (а.н. митин, 
Т.в. Титова, а.Х. Сагритдинов, Г.н. 
Широкова) была подобрана из не-
знакомых большинству жителей 
области кандидатов от малоизвест-
ных непарламентских партий. Поэ-
тому избиратели, пришедшие на 
избирательные участки, но не на-
шедшие среди кандидатов какой-
либо альтернативы, вынуждены 
были голосовать за действующего 
врио губернатора области.

 в единый день голосования, 14 
сентября, по ряду участковых из-
бирательных комиссий были выяв-
лены так называемые «карусели» 
из голосовавших, как по открепи-
тельным удостоверениям, так и по 
дополнительным спискам. один 
такой автобус попал под объек-
тив видеокамеры представителей 
СПравеДЛИвоЙ роССИИ, но, по-
чувствовав за собой слежку, после 
продолжительной погони, грубо 

нарушая ПДД, оторвался от пре-
следователей, увезя псевдоизби-
рателей на очередной избиратель-
ный участок.

Эти выборы были отмечены 
крайне низкой явкой избирате-
лей. Так, по официальным данным, 
в городе Гае явка составила 29%, в 
центральном районе города орен-
бурга - 28%, в Ленинском районе - 
34%. Из-за низкой явки избирате-
лей в ряде городов области были 
организованы группы из чиновни-
ков администраций и членов УИК 
для обхода домов избирателей и 
организации голосования на дому 
с переносными урнами без соот-
ветствующих заявлений граждан. 
например, в УИК №943 число про-
голосовавших на выносных урнах 
составило 30%, или 174 голоса, а в 
УИК №936 их число составило 255 
голосов, или 54% от всех проголо-
совавших на участке. Подобных 
участков в области и городе орен-
бурге десятки: УИК №1122 - 30 %; 
УИК №1139 - 44 %; УИК №1143 -  
33 % и т.п. Также была организо-
вана промо-акция с раздачей дис-
контных карт «мое оренбуржье», 
предоставляющих «скидки на про-
дукты, бензин, лекарства, другие 
товары и услуги торговых сетей 
всего региона», а также право на 
участие в розыгрыше автомобиля. 
вот только получить такую карту 
можно было лишь «около избира-
тельных участков своего города». 
Странное совпадение. Таким обра-
зом, явка была искусственно уве-
личена. К сожалению, после выбо-

ров обещанные скидки по картам 
предоставлялись далеко не везде 
и без особой охоты. 

наконец, бесчисленные баннеры 
с портретами известных личнос-
тей, не проживающих в области, со 
словами в поддержку основного 
кандидата, повально расставлен-
ные по городам и селам, ко дню го-
лосования стали сниться избира-
телям по ночам. а болотный цвет 
пиар-слогана «оренбуржье - наш 
общий дом» успел порядком намо-
золить глаза. в свете итогов голосо-
вания непонятно к кому обращен-
ные слова «Спасибо за поддержку» 
на опустевших досках выглядят ли-
цемерно и даже кощунственно.

выборы без выбора закончи-
лись. Их итог был уже определен  
3 июля, после отзыва с регистра-
ции кандидата от объединенной 
оппозиции С.м. Катасонова. аль-
тернатива, как гласил лозунг одно-
го из кандидата, действительно 
была, вот только изначально об-
реченная на провал под давлени-
ем административного ресурса. о 
какой свободе выбора могла идти 
речь, когда руководил избира-
тельным процессом основной кан-
дидат, так и не ушедший в отпуск 
на время выборов. в связи с этим 

Совет регионального отделения 
партии СПравеДЛИваЯ роССИЯ в 
оренбургской области реШИЛ:

1. Признать выборы губернато-
ра оренбургской области недемо-
кратическими, несвободными и 
нелегитимными, имеющими фак-
ты явного применения админи-
стративного ресурса со стороны 
чиновников действующей партии 
«единая россия». 

2. Считать позицию Совета ре-
гионального отделения партии от 
07.07.2014 года единственно вер-
ной в условиях отсутствия в бюл-
летенях графы «Против всех» и 
снятия единого кандидата С.м. Ка-
тасонова с выборов под давлени-
ем врио губернатора Ю.а. берга и 
его команды.

3. выразить недоверие итогам 
выборов губернатора оренбург-
ской области и избранному якобы 
большинством голосов избирате-
лей губернатору Ю.а. бергу.

4. отказать в доверии и под-
держке вновь избранному губер-
натору области Ю.а. бергу и его 
правительству.

Пресс-служба регионального 
отделения Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Оренбургской области

22 сентября состоялось заседание коми-
тета Законодательного собрания оренбург-
ской области по местному самоуправлению 
и вопросам деятельности органов государ-
ственной власти. на заседании комитета 
рассматривался проект закона оренбург-
ской области «о внесении изменений в от-
дельные законодательная акты оренбург-
ской области» (в части определения видов 
избирательных систем), внесенный депута-
том Законодательного собрания, секрета-
рем политсовета партии «единая россия» 
И.н. Сухаревым. Суть данного законопроек-
та касается внесения изменений в Закон об-
ласти «о выборах депутатов Законодатель-
ного собрания оренбургской области» и 
Закон области «о выборах депутатов пред-
ставительных органов муниципальных об-
разований в оренбургской области». в дан-
ном законопроекте депутат И.н. Сухарев 
предлагает сократить число избираемых 
депутатов Законодательного собрания об-
ласти по партийным спискам с 24 до 12 де-
путатов или понизить с 50 до 25 процен-
тов их число в Законодательном собрании 
области. Также им предлагается выбирать 
депутатов представительных органов му-
ниципальных образований только по од-
номандатным или многомандатным окру-
гам. И только в одном городском округе с 
численностью населения более 500 чело-

век (естественно, это город оренбург) пре-
доставить право (на усмотрение депутатов 
оренбургского городского Совета) внести 
в Устав города положение о выборах части 
депутатов по партийным спискам от полити-
ческих партий.

на заседании комитета присутствовал ру-
ководитель фракции «СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ» в.И. Фролов, который представлял 
замечания, предложения и поправки к за-
конопроекту, внесенному депутатом И.н. 
Сухаревым. Фракция «СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ» - единственная, которая направила 
свои замечания, предложения и поправки 
на их рассмотрение при обсуждении вопро-
са №16 повестки дня очередного заседа-
ния Законодательного собрания области  
24 сентября 2014 года.

 Фракция «СПравеДЛИваЯ роССИЯ» внес-
ла предложения о том, чтобы оставить без 
изменений соотношение депутатов Зако-
нодательного собрания области, избирае-
мых по одномандатным округам (23 депу-
тата) и избираемых по партийным спискам 
(24 депутата), то есть это соотношение: 50 
на 50 процентов, а не 75 на 25 процентов, 
как предлагает фракция «единая россия».  
Также фракция «СПравеДЛИваЯ роССИЯ» 
внесла предложение в статью 2 законопро-
екта о том, чтобы выборы депутатов предста-
вительных органов власти осуществлялись 
по смешанной избирательной системе (по 
одномандатным и многомандатным округам 
и по пропорциональной системе - по пар-
тийным спискам). Это предложение обя-
зательно для внесения в уставы муници-
пальных образований с численностью 
населения более 15 тысяч человек. То есть  

выборы депутатов по смешанной системе 
коснутся тогда почти всех городских окру-
гов и муниципальных районов.

однако на заседании комитета депута-
ты от фракции «единая россия» И.н. Суха-
рев, а.а. Куниловский и И.И. насыбуллин (а 
их большинство в комитете) проголосовали 
за отклонение всех замечаний, предложе-
ний и поправок фракции «СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ».

И.н. Сухарев при этом сказал: «…мы отве-
чаем сегодня за все, как власть. И будем де-
лать так, как считаем нужным…» Что же, из 
этого следует, что «партия власти», напуган-
ная ростом поддержки оппозиционных пар-
тий на последних выборах в области, хочет 
уйти от избрания депутатов по партийным 
спискам и предлагает только выборы по од-
номандатным округам во всех муниципаль-
ных образованиях области.

Для членов партии СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ позиция «партии власти» - это позиция 
трусости, лицемерия и лжи.

надо отметить, что после заседания коми-
тета по местному самоуправлению и вопро-
сам деятельности органов государственной 
власти, оставшись без свидетелей, депута-
ты фракции «единая россия» И.н. Сухарев, 
а.а. Куниловский и по доверенности И.И. 
насыбуллин, используя свое большинство  
(всего в комитете 5 депутатов), проголосо-
вали за освобождение от должности пред-
седателя комитета в.Г. новикова, руководи-
теля фракции КПрФ. отсюда напрашивается 
вывод - это месть партии «единая россия» 
за позицию фракции КПрФ и лично в.Г. но-
викову, который является первым секре-
тарем обкома КПрФ. Эта месть связана с 

тем, что обком КПрФ выступил против под-
держки кандидата в губернаторы области 
Ю.а. берга и вместе с партией СПравеДЛИ-
ваЯ роССИЯ пошел на бойкот выборов. в то 
же время региональное отделение партии 
СПравеДЛИваЯ роССИЯ  заняло позицию 
неучастия в выборах.

Также депутатом И.н. Сухаревым был вне-
сен законопроект, который ограничивает 
депутатов фракции «СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ», КПрФ и ЛДПр в их праве осуществлять 
депутатские полномочия на профессиональ-
ной основе. Так, фракциям «СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ» и ЛДПр определена квота по одно-
му депутату на постоянной основе, а фрак-
ции КПрФ - два депутата. все остальные -  
14 мандатов - фракция «единая россия» 
оставляет для своих депутатов. мало того, 
в законопроекте делалась попытка лишить 
двух депутатов  фракции ЛДПр и одного из 
фракции КПрФ статуса депутата на постоян-
ной основе. Конечно, эти действия говорят  
о целенаправленном преследовании де-
путатов от оппозиционных фракций даже  
путем их лишения права выполнять свои  
депутатские обязанности на постоянной 
основе.

Поэтому депутаты фракции «СПравеДЛИ-
ваЯ роССИЯ» на заседании 22 сентября зая-
вили свою солидарную поддержку депутату 
в.Г. новикову, руководителю фракции КПрФ, 
и свою позицию - отклонить законопроекты 
депутата И.н. Сухарева, представляющего 
руководство фракцией «единая россия» в 
областном парламенте.

Пресс-служба фракции  «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном собрании

Оренбургской области

«единая россия» отказала  
в выборах депутатов 
по партийным спискам

выборы ГУбернатора -  
неУтешитеЛЬный вывоД
СПравеДЛиваЯ роССиЯ ПоДвеЛа итоГи выборов 
ГУбернатора обЛаСти
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во время великой отечественной вой-
ны советские солдаты совершили бесчис-
ленное количество подвигов, но далеко 
не все герои получили заслуженные на-
грады. в их числе оказался и танкист Ко-
лобанов.

ровно 73 года назад, 20 августа 1941 
года, знаменитый советский танкист Зи-
новий Колабанов в бою под войсковца-
ми, управляя танком Кв-1, подбил из заса-
ды 22 немецких танка. Старший лейтенант 
Колобанов командовал взводом из 5 тя-
желых танков Кв-1. Командование поста-
вило ему задачу прикрывать три дороги, 
ведущие к Красногвардейску (ныне го-
род Гатчина): «Перекрыть их и стоять на-
смерть!»

Колобанов рассредоточил своих кур-
сантов, управлявших лучшими танками 
начального периода войны, на трех стра-
тегических дорогах, по которым должна 
была пройти большая колонна немецкой 
техники. Эта колонна и появилась 20 ав-
густа в зоне видимости советских танков, 
стоявших в засаде.

Подпустив танки ближе к своей пози-
ции, экипаж Колобанова открыл огонь 
по фашистским бронемашинам. Под пер-
вый удар попали танки, шедшие впереди 
основной колонны. Уничтожив их, Коло-
банов не дал немецким танкам возмож-
ности продвигаться вперед. После этого 
огонь был переведен на замыкающие ко-
лонны, и противник оказался в западне.

ответный огонь немцев не смог нане-
сти серьезного урона броне советского 
танка. всего за 30 минут боя, израсходо-
вав чуть менее сотни снарядов, Колоба-
нов уничтожил 22 немецких танка, а его 
взвод за последующие два дня уничтожил 
еще два десятка немецких бронемашин и 
бессчетное количество пехоты. Экипаж 
Колобанова выжил в том бою.

в сентябре 1941 года за этот бой коман-
диром 1-го танкового полка Д.Д. Погоди-
ным Зиновий Колобанов был представлен 
к званию Героя Советского Союза. однако 
руководство решило иначе. в сентябре 
1941 года представление утверждено ко-
мандованием 1-й танковой дивизии, но 
в штабе Ленинградского фронта награ-
да кем-то снижена до ордена Красного 
Знамени. наградной лист с зачеркнутым 
красным карандашом представлением к 
званию Героя Советского Союза хранит-
ся в цамо рФ.

все необходимые документы для ис-
правления этой исторической неспра-
ведливости уже готовы, необходима 
лишь общественная поддержка. Сейчас 
музеем битвы за Ленинград инициирова-
на программа по сбору 100 тысяч подпи-
сей в поддержку присвоения звания ге-
роя россии Зиновию Колобанову.

в нашем городе подписную кампанию 
организовало региональное отделение 
СДСм «СПравеДЛИваЯ СИЛа» в орен-
бургской области. Любой желающий мо-
жет поставить свою подпись для исправ-
ления исторической ошибки по адресу:  
г. оренбург, ул. Советская, 59.

1 января 1916 года в городе 
Москве вышел первый в новом 
году номер еженедельного ил-
люстрированного журнала 
«Заря». Журнал содержал 16 
страниц машинописного тек-
ста с иллюстрациями и пове-
ствовал о наиболее ярких и 
значимых событиях царской 
России. На целом развороте 
страниц 8 - 9 были опублико-
ваны фотографии героев Пер-
вой мировой войны, которая в 
тот год была в самом разгаре. 
Всего 24 фотографии. В числе 
прочих под номером 10 значи-
лась фотография моего деда -  
участника Первой мировой 
подпрапорщика Мешалкина 
Петра Федоровича, полного 
кавалера всех степеней орде-
на Святого Георгия. В описа-
нии к фото в том же журнале 
так и указано:

«10) Подпрап П.Ф. Мѣшал-
кинъ, кавалеръ всѣхъ степе-
ней орд. св. Георгiя.»

Ниже приведены фото участ-
ников Первой мировой с опи-
санием:

«I. Пулеметный взводъ слав-
наго … полка-георг. кавалеры.

II. II. У штаба корпуса пере-
писываютъ героевъ двухъ до-
блестныхъ полковъ, кот., бу-
дучи окружены нѣмцами со 
всѣхъ сторонъ, прорвались и 
привели въ плѣнъ окружав-
шихъ ихъ нѣмцевъ 75 и 135 
полковъ.»

Журнал этот существует и 
поныне. У него, как и у моего 
деда, непростая судьба.

Родился дед в 1872 году в 
селе Подовка Самарской губер-
нии, в зажиточной крестьян-
ской семье. Получил началь-
ное образование в сельской 
школе. Участвовал в Русско-
японской войне 1904 - 1905 
гг. За мужество и отвагу был 
награжден боевыми медаля-
ми и орденами. Перед миро-
вой войной жил в Самаре, от-
туда и был призван в армию. 
Проявил невиданный героизм 
на полях сражений, не раз был 
ранен. К концу 1915 года в зва-
нии подпрапорщика уже был 
кавалером ордена Святого Ге-
оргия всех четырех степеней, 
а также награжден пятью ме-
далями.

Фотография моего деда 
вместе с другими такими же 
героями-солдатами, офицера-
ми и генералами была опубли-
кована в журнале «Заря» (от  
1 января 1916 г.) под названи-
ем «Слава героям».

К сожалению, после револю-
ции дедушка вынужден был 
скрывать все свои заслужен-
ные в боях награды. Запрятал 
он и тот самый номер журна-
ла. Это потом, уже после пере-
стройки, его нашли на черда-
ке на даче одной из дочерей,  
Липы, в поселке Никольское в 
Подмосковье.

А вообще, у деда было 6 де-
тей. Все они получили об-
разование. Какое-то время 
Петр Федорович жил у сына 
Алексея, работал извозчи-
ком. Семья была большая, за-
житочная, и когда началась 
коллективизация, дед откры-
то высказывал недовольство 
действиями местной власти.  В 
феврале 1931 года его аресто-
вали по ст. 58/10 и выслали на 
три года в город Ачинск. Реа-
билитировали дедушку толь-
ко в марте 2000 года.

В 1936 году он вместе с же-
ной, моей бабушкой, перебрал-
ся в Оренбург. Мой отец, Иван 
Петрович, жил тогда в Орен-
бурге. Я родился только в 1940 

году, но уже в сентябре 1941 
года мой отец ушел на фронт 
и погиб. Дедушка с бабуш-
кой очень поддерживали мою 
маму, которая осталась одна 
с двумя маленькими детьми. 
Я мало помню деда, потому 
что был маленьким, но очень  
хорошо запомнил, что тот до 
самой смерти носил военный 
китель.

В 1944 - 1945 годах дедушка 
перебрался в Алма-Ату к дру-
гому сыну, Николаю. Дедушки 
не стало в 1946 году. Ему было 
74 года.

Фотография моего деда Пе-
тра Мешалкина хранится в 
Народном музее защитни-
ков отечества и Русском на-
циональном центре в городе 
Оренбурге.

P.S. В последний раз празд-
н и к  г е о р г и е в -
ских кавалеров до 
Октябрьской ре-
волюции отмечал-
ся 26 ноября 1916 
года. Орден восста-
новлен как высшая 
военная награда 
России в 2000 году.

Константин 
Иванович 

МЕШАЛКИН
(сторонник партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ)

региональное отделение социал-
демократического союза молодежи «СПра-
веДЛиваЯ СиЛа» в оренбургской области 
организует сбор подписей для исправле-
ния исторической несправедливости в  
отношении советского танкиста - героя  
Зиновия Колобанова, который продлится 
с 20 августа до 1 ноября 2014 года.

иСПравитЬ 
иСториЧеСКУю 
неСПравеДЛивоСтЬ!

Старый журнал сохранил 
память о герое  
Первой мировой

П.Ф. мешалкин 

П.Ф. мешалкин с внучкой 1936 г.
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30 августа,  в 271-й День города 
оренбурга, активисты региональ-
ного отделения Политической 
партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ в 
оренбургской области организо-
вали для жителей областного цен-
тра концерт с участием оренбург-
ских рок-музыкантов. 

вечером в последнюю августов-
скую субботу в сквере имени в.И. 
Ленина по инициативе и при под-
держке регионального отделения 
партии СПравеДЛИваЯ роССИЯ со-
стоялся концерт с участием ведущих 
рок-коллективов города оренбурга 
под лозунгом: «СПравеДЛИваЯ роС-
СИЯ - молодежи оренбуржья!» Четы-
рехчасовая концертная программа 
включала в себя выступления нес-
кольких коллективов рок- и кавер-
музыки: профессионалов, любимцев 
оренбургских меломанов - «ПТЭм», 
«мед Кураре», «вИа ГСЛ», относи-
тельно молодой группы, недавно по-
явившейся на подмостках оренбург-

ской эстрады, «бенни Хилл», а также  
сольное выступление исполнителя 
авторских эстрадных песен и рока  
Сергея Притуляка. 

Концертную программу открыл 
поздравлением оренбуржцев с днем 
города и Днем знаний депутат Зако-
нодательного собрания оренбург-
ской области, руководитель фрак-
ции «СПравеДЛИваЯ роССИЯ» в.И. 
Фролов.

Чем ярче разгорался рок-концерт, 
тем больше народа собиралось в Ле-
нинском сквере. Послушать настоя-
щую музыку собрались люди разных 
возрастов: и молодые, и взрослые, 
и даже пожилые оренбуржцы. осо-
бенно в этот вечер на концерте было 
много детей - школьного возраста и 
младше. Юные оренбуржцы как горя-
чие пирожки разбирали воздушные 
шарики с логотипом партии СПра-
веДЛИваЯ роССИЯ (которых было 
несколько сотен штук), а затем и пар-
тийные футболки с кепками, которые 
тут же надевали на себя. Школьни-

кам особенно понравилось красоч-
ное расписание школьных уроков с 
логотипом партии СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ, которое активисты партии 
раздавали всем желающим.

И даже внезапно разразившийся 
ливень, поставивший концерт под 
угрозу срыва, не испортил орен-
буржцам настроения и не заставил 
музыкантов свернуть оборудование. 
вышедшее следом последнее летнее 
солнце мгновенно разогнало тучи 
в небе над городом и высушило му-
зыкальные инструменты. И с новой 
силой грянул рок, а горожане про-
должили наслаждаться лучшими пес-
нями популярных рок-исполнителей 
оренбуржья.

радости зрителей от концерта 
СПравеДЛИвоЙ роССИИ не было 
конца: многие подпевали артистам, 
кто-то пустился в пляс - и на протя-
жении всего концерта площадка у па-
мятника в.И. Ленину была буквально 
забита толпами желающих насла-
диться настоящей музыкой в стиле 

рок. И все чаще среди присутствую-
щих звучало мнение, что СПравеД-
ЛИваЯ роССИЯ - это современно, это 
музыкально, это для молодых. вот та-
кой подарок сделала партия СПра-

веДЛИваЯ роССИЯ оренбургским 
меломанам, отдыхающим и просто 
прохожим, ко Дню знаний и дню рож-
дения нашего города.

11 сентября в оренбурге на площади в.и. 
Ленина напротив Дома Советов состоялся 
митинг под лозунгом «мы - за бойкот вы-
боров берга!», организованный региональ-
ным отделением партии СПравеДЛиваЯ 
роССиЯ в оренбургской области. в акции 
протеста приняли участие члены и сторон-
ники партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ, акти-
висты обкома КПрФ, представители общест-
венности города, разделяющие мнение 
оппозиции. Данная публичная акция имела 
целью обратить внимание общественности, 
средств массовой информации на позицию 
регионального отде-
ления партии СПра-
веДЛиваЯ роССиЯ по 
выборам губернатора 
оренбургской области, 
назначенным на 14 сен-
тября этого года. на ме-
роприятие вышли по-
рядка 100 оренбуржцев, 
хотя некоторые Сми по 
сложившейся традиции 
занизили показатели 
и озвучили цифру в 50 
участников.

 открывал и вел митинг 
председатель Совета ре-
гионального отделения 
партии СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ в оренбургской 
области в.И. Фролов.

- 7 июля Совет регио-
нального отделения пар-
тии единогласно принял 
решение о своей позиции: 
боЙКоТ выборов губерна-
тора берга. ведь большин-
ству оренбуржцев с самого начала  
стало ясно, что никаких выборов гла-
вы области нет, а есть лишь профа-
нация со стороны врио губернато-
ра области Ю.а. берга и его партии  
«единая россия». ни одного оппо-
зиционного кандидата на выборах 
нет, как говорится,  «поле зачищено» 
с тем, чтобы не было реальных кон-
курентов у действующего врио гу-
бернатора области. в этих услови-
ях саботажа и административного 
произвола со стороны действующей 
власти и партии «единая россия»,  
мы - члены партии СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ - заявляем свой политиче-

ский протест выборам губернатора оренбург-
ской области.

Председатель исполкома нПСо в г. орске 
П.С. Коровин рассказал том, как при действую-
щем губернаторе разваливалась промышлен-
ность на востоке области. он озвучил подроб-
ности затяжной борьбы жителей города орска 
с произволом местных чиновников и поведал 
о массовых нарушениях в системе жКХ.

Перед собравшимися выступил и бывший 
кандидат на должность губернатора Сергей 
Столпак, якобы не прошедший муниципаль-

ный фильтр. он рас-
сказал о том, что все 
подписи муници-
пальных депутатов 
за кандидатов были 
собраны не сами-
ми претендентами 
на губернаторское 
кресло, а чиновни-
ками администра-
ций (в том числе и 
за его кандидатуру) 
и лично он не знает 

тех депутатов, которые поставили за него свои 
подписи. Их ему перестали собирать с того мо-
мента, как С.П. Столпак начал критиковать дей-
ствия врио губернатора по проведению изби-
рательной кампании.

Депутат сельского поселения Саракташско-
го района, медицинский работник в.а. Кальван 
поведал о плачевном состоянии, в котором се-
годня находится село: ему, как врачу скорой по-
мощи, приходится буквально на себе тащить 
больных до лечебного учреждения, т.к. машины 
подчас не могут проехать по сельским дорогам 
и вязнут в колдобинах и ухабах. Кстати, депутат 
рассказал и о том, что его не пустили на встре-
чу с бергом, узнав, что он является представи-
телем СПравеДЛИвоЙ роССИИ.

на протяжении всего митинга, продливше-
гося около полутора часов, представители оп-
позиции раздавали участникам акции и про-
хожим листовки о бойкоте выборов берга, а 
около памятника в.И. Ленину, где проходил ми-
тинг, стояли транспаранты с аналогичным при-
зывом. Участники акции были буквально шо-
кированы сообщением о том, что впервые на 
выборах будут голосовать слепые избиратели 
с использованием специального трафарета.

К исходу акции в рядах участников все чаще 
стали звучать протестные настроения и чет-
ко прослеживалась позиция устроить бойкот 
предстоящим выборам, который заключается 
в порче избирательного бюллетеня или - что 
имеет больший эффект - неявке на избиратель-
ные участки. По итогам акции протеста участ-

никам была зачитана резолюция, которую еди-
ногласно поддержали все протестующие.

Исходя из сложившейся ситуации, возник 
один лишь вопрос к власти: зачем тратить та-
кие огромные деньги на «спектакль с одним 
несостоявшимся актером» и всем известным 
сценарием? не лучше ли было отменить такие 
выборы губернатора в регионе и отдать эти 
деньги в школы и детские сады, а не закрывать 
десятками малокомплектные сельские школы. 
Партия СПравеДЛИваЯ роССИЯ приняла ре-
шение не участвовать в таком спектакле, как 
выборы губернатора области. они дискреди-
тированы от начала и до конца. не может быть 
доверия к «победившему» кандидату в губер-
наторы - бергу. 

Данной протестной акции предшествовала 
серия пикетов, проведенных региональным 
отделением партии СПравеДЛИваЯ роССИЯ  
8, 9 и 10 сентября на площади в.И.Ленина, 
участники которых раздали жителям города 
сотни партийных газет и листовок. целью про-
ведения публичных мероприятий явилась пу-
бличная демонстрация позиции регионально-
го отделения партии СПравеДЛИваЯ роССИЯ 
по вопросу бойкота выборов губернатора 
оренбургской области.Такая позиция регио-
нального отделения партии СПравеДЛИваЯ 
роССИЯ была единогласно утверждена реше-
нием Совета регионального отделения партии 
на заседании от 7 июля 2014 года. Это решение 
было принято ввиду отсутствия графы «Против 
всех» и отказа от участия в голосовании для не-
легитимности этих «лже-выборов» одного кан-
дидата в губернаторы Юрия берга, выдвинуто-
го партией власти «единая россия».

вместо грома грянул рок

оренбуржцы выступили  
за бойкот выборов  

губернатора
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По ГориЗонтаЛи:  3. обмен ценностей на удобства. 9. «Глаза» слабо-
видящего. 10. Это когда женщины за свои права борются, но не экзамен 
в ГИбДД. 11. отверстие в сортире (разг.). 12. Сочинение, раздувшееся в 
объеме. 18. Сказочник, обувший кота. 19. Золотая исполнительница жела-
ний. 20. жительница вильнюса, которой можно «косить траву». 21. афиша 
на опережение. 22. рождественский Санта. 23. Стул, потерявший спинку.  
24. Кинокумир всех сантехников. 25. важная персона. 26. Конь с наездни-
ком в одном лице. 32. Пчелиная шпага. 33. математическая несправедли-
вость. 34. блин для метателя. 35. Потрепанная мысль.

По вертиКаЛи: 1. Прибор в руках папарацци. 2. музейный «водила». 
4. метод зануды. 5. «Корзинные» заросли. 6. буква, что «прописывали» роз-
гами. 7. «Северный человек» в масштабах африки. 8. Подходящая конфета 
для удаления зубов. 12. Человек, который каши много ел. 13. магистраль, 
где можно дать газу. 14. Подруга базарной бабы. 15. Сельскохозяйствен-
ный танк. 16. Это то, что остается, когда все выученное забыто. 17. Следует 
после чувства и толка. 27. мысли, ведущие на костер. 28. «не живое, а ды-
шит» (загадка). 29. «Ура!» гардемаринов. 30. То, что надо знать, даже когда 
не врешь. 31. болячка, на которую соль действует отрицательно.

По ГориЗонтаЛи:  3. цивилизация. 9. очки. 10. Эмансипация. 11. очко. 
12. Трактат. 18. Перро. 19. рыбка. 20. Литовка. 21. анонс. 22. Клаус. 23. Табу-
рет. 24. афоня. 25. особа. 26. Кентавр. 32. жало. 33. неравенство. 34. Диск.  
35. банальность.

По вертиКаЛи: 1. Фотоаппарат. 2. Экскурсовод. 4. Измор. 5. Ивняк.  
6. Ижица. 7. араб. 8. Ирис. 12. Толстяк. 13. автобан. 14. Товарка. 15. Трактор. 
16. образование. 17. расстановка. 27. ересь. 28. Тесто. 29. виват. 30. мера. 31. 
рана.

ответы на КроССворД

КроССворД

14 сентября в россии про-
шел единый день голосова-
ния. жителям почти всех рос-
сийских регионов предстояло 
избрать 30 губернаторов, 14 
региональных парламентов и 
трех мэров столиц субъектов 
рФ. Из 30 кампаний только 11 
были плановыми, 19 были на-
значены после досрочных от-
ставок глав регионов. «Ъ» вел 
текстовую трансляцию проис-
ходящего на избирательных 
участках.

У главы республики алтай 
александра бердникова хотя 
и минимальный результат, но  
все же более 50%. Данные об-
работки 290 бюллетеней были 
внесены в ГаС «выборы» спу-
стя три часа после закрытия 
участков, в 18:31 по москов-
скому времени, после чего не 
обновлялись в течение двух 
часов. обновленные же дан-
ные по итогам обработки 9 
тыс. бюллетеней показали, 
что господин бердников на-
бирает 52,5%, а кандидат от 
«Гражданской силы» влади-
мир Петров - 29,8%. Доцент 
алтайского госуниверситета, 
наблюдатель Комитета граж-
данских инициатив Станислав 
андрейчук сказал «Ъ», что из-
бирком долго тянул с занесе-
нием итогов голосования, по-
скольку «бердников оказался 
на грани второго тура».

минимального отрыва от 
действующего главы региона 
удалось достичь кандидату в 
главы Якутии от «Гражданской 
платформы» Эрнсту березки-
ну. он набрал около 30%, при 
57 у главы республики. Штаб 
господина березина намерен 
оспорить итоги выборов, по-
скольку «в республике был 
отмечен высокий процент до-

срочно проголосовавших» (по 
данным избиркома - 4%).

КаК Крым  
и СеваСтоПоЛЬ вПервые  
ПроГоЛоСоваЛи  
в роССии

Явка на первых после при-
соединения Крыма к рФ вы-
борах в Госсовет республики 
и Заксобрание Севастополя 
составила около 45%. Голо-
совать можно было и по укра-
инским паспортам с местной 
пропиской.

Среди действующих глав 
центральной россии высокие 
результаты у врио губернато-
ра волгоградской области ан-
дрея бочарова - 92,2%, врио 
челябинского губернатора 
бориса Дубровского - 89,9%, 
врио главы орловской обла-
сти коммуниста вадима По-
томского - 89,6%. Кировский 
губернатор никита белых на-
бирает более 72%, врио гла-
вы Санкт-Петербурга Георгия 
Полтавченко - 74,5%.

в Заксобрание Хабаров-
ского края, по предваритель-
ным данным, проходят списки 
только трех партий - «единой 
россии», КПрФ и ЛДПр. Квали-
фицированное большинство 
голосов, согласно результа-
там экзит-полов, «единорос-
сы» получили на выборах в 
Госсовет Татарстана, брян-
ской, волгоградской области, 
Кабардино-балкарии. в ре-
спублике Тыва «единороссы», 
по данным республиканско-
го избиркома, набрали более 
90% голосов. Только в респу-
блике алтай на выборах в Зак-
собрание список «партии вла-
сти» набрал менее половины 
голосов (46,28%). в парламент 
также проходят КПрФ и ЛДПр. 
на грани прохождения (ба-

рьер 5%) оказались «Патрио-
ты россии» и «справороссы». 
«Партия власти» также выи-
грала выборы мэра благове-
щенска, Южно-Сахалинска, 
анадыря.

КаК моСКвиЧи  
ПрошЛи  
мимо выборов

Политолог евгений Сучков 
отмечает, что главным пре-
пятствием для кандидатов в 
губернаторы от оппозиции 
на этих выборах стал муни-
ципальный фильтр: «Закон 
не оставляет возможности 
участия в выборах серьез-
ных конкурентов действую-
щих глав. Какие-то коллизии 
возможны только там, где гу-
бернаторы очень непопуляр-
ны, например в республике 
алтай». в целом высокий ре-
зультат «единой россии» по-
литолог евгений минченко 
связывает с «эффектом моби-
лизации поднявшегося рей-
тинга владимира Путина»: 
«он вытягивает всех осталь-
ных».

Лидер КПрФ Геннадий Зю-
ганов заявил, что низкая явка 
мешает «легитимности» и мо-
жет поспособствовать пере-
носу дня голосования «на 
более достойные сроки». За 
перенос даты голосования с 
сентября выступают все дум-
ские партии, кроме «единой 
россии». однако, как заявил 
«Ъ» источник в администра-
ции президента, по итогам 
проведения двух единых 
дней голосования (в 2013 и 
2014 году) менять его дату 
не планировалось. одним из 
плюсов собеседник «Ъ» на-
звал то, что при голосова-
нии в сентябре «повестка во 
время кампании - региональ-
ная», а в другое время оппо-
зиция может использовать 
федеральную повестку. Глава 
думского комитета по консти-
туционному законодатель-
ству владимир Плигин также 
говорил о хороших погодных 
условиях и возможности по 
итогам формирования в сен-
тябре новых органов власти 
«провести нормально обсуж-
дение бюджета следующего 
года». До перехода к едино-
му дню голосования в сентя-
бре выборы регионального 
и местного уровня с 2006 по 
2012 годы проходили дважды 
в году - в марте и октябре. Ли-
дер петербургских «справо-
россов» депутат Госдумы ок-
сана Дмитриева отмечает, что 
«в регионах обсуждение бюд-
жета с депутатами начинает-
ся в ноябре - декабре, а в сен-
тябре явку пытаются нагнать 
за счет мошенничества, до-
срочного голосования, под-
воза избирателей».

http://www.kommersant.ru/
Doc/2567326

вСе 30 иСПоЛнЯющих 
обЯЗанноСти  
ГЛав реГионов ПобеДиЛи  
на ГУбернаторСКих выборах

врио губернаторов, выдвинутые или поддержанные 
«единой россией», одержали победу во всех субъектах. 
наиболее высокий результат у врио главы башкирии  
рустэма хамитова - 87,8%. второго тура на губернаторских  
выборах, скорее всего, не будет, хотя ранее Фонд разви-
тия гражданского общества не исключал его в Красно-
ярском крае, республике алтай и астраханской области. 
врио красноярского губернатора виктор толоконский ли-
дирует с большим отрывом от конкурентов (рекорд поста-
вила хатанга, где его поддержали более 90%).

УвеДомЛение  
о раЗмере оПЛаты  
ПеЧатной ПЛощаДи

редакция ПИ «Справедливая газета в оренбуржье» в соответствии с п. 
7 ст. 46 Закона оренбургской области от 10.07.2013 г. №1695/504-V-оЗ «о 
выборах глав муниципальных образований  в оренбургской области”, п. 9 
ст. 51 Закона оренбургской области от 05.11.2009 г. №3209/719-IV-оЗ (ред. 
от 20.12.2012 г.) «о выборах депутатов представительных органов муници-
пальных образований в оренбургской области» уведомляет о готовности 
предоставлять печатную площадь кандидатам на выборах главы муници-
пального образования Япрынцевский сельсовет Переволоцкого района 
оренбургской области; выборах депутатов Совета депутатов муниципаль-
ного образования Япрынцевский сельсовет Переволоцкого района орен-
бургской области первого созыва; выборах депутатов Совета депутатов 
муниципального образования Светлинский поссовет Светлинского райо-
на оренбургской области первого созыва, которые состоятся 16 ноября 
2014 года; досрочных выборах главы муниципального образования верх-
нечебеньковский сельсовет Сакмарского района оренбургской области, 
которые состоятся 23 ноября 2014 года.

агитационные материалы будут публиковаться на платной основе - 
13 рублей за 1 кв. см. печатной площади.

Главный редактор печатного издания  
«Справедливая газета в Оренбуржье»  Е.А. Попов


